

ZONE

Dukung Pembangunan Nasional, Semen Tonasa Gandeng Distributor dan Toko Mitra

HermanDjide - PANGKEP.ZONE.CO.ID

Dec 12, 2024 - 08:30



PT Semen Tonasa mengadakan kegiatan Sosialisasi Pajak dan Plant Visit 2024 yang berlangsung di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa pada Selasa, 11 Desember 2024

PANGKEP - PT Semen Tonasa mengadakan kegiatan Sosialisasi Pajak dan Plant Visit 2024 yang berlangsung di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa pada Selasa, 11 Desember 2024. Acara ini dihadiri oleh sejumlah toko bangunan selaku mitra dari Distributor Semen Tonasa PT Sepuluh Perkasa Bersatu Unggul yang beroperasi di wilayah Sulawesi Selatan.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai kewajiban perpajakan, sekaligus mempererat hubungan antara PT Semen Tonasa dengan distributor dan toko-toko. Selain itu, acara ini juga memberikan kesempatan kepada peserta untuk mengenal lebih dekat mengenai PT Semen Tonasa, proses produksi semen, serta visi dan misi perusahaan yang berkomitmen dalam mendukung pembangunan nasional.

Dalam sambutannya, Direktur Keuangan PT Semen Tonasa, Anis, mengucapkan terima kasih kepada para pemilik toko yang telah berperan besar dalam memasarkan produk Semen Tonasa di Sulawesi Selatan.

“Kami ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada bapak/ibu pemilik toko yang telah berperan penting dalam memperkenalkan dan mendistribusikan produk Semen Tonasa kepada masyarakat.

Kegiatan ini merupakan kesempatan bagi para distributor untuk lebih mengenal secara utuh mengenai proses produksi Semen Tonasa. Disamping itu, melalui kegiatan ini, bapak/ibu sekalian bisa mengetahui lebih dalam mengenai produk Semen Tonasa, kualitas yang kami jaga, dan proses produksinya.

“Kami berharap, toko-toko mitra PT Semen Tonasa, khususnya di wilayah Sulawesi Selatan yang menjadi garda terdepan dalam memasarkan produk PT Semen Tonasa dapat terus meningkatkan kontribusinya, terutama menjelang tahun 2025,” ujarnya.

Direktur Keuangan PT Semen Tonasa juga menekankan pentingnya peluang yang akan datang, seiring dengan program pemerintah untuk membangun 3 juta rumah pada tahun 2025. “Tahun depan, pemerintah berencana untuk membangun 3 juta rumah, dan ini adalah kesempatan besar bagi kami semua untuk mendukung pembangunan tersebut. Kami berharap para distributor dan toko Semen Tonasa di Sulawesi Selatan dapat berperan aktif dalam mendukung program tersebut dan meningkatkan penjualan semen,” ungkapnya.

Sementara itu, Hj. Masnani selaku Direktur Keuangan PT Sepuluh Perkasa Bersatu Unggul, mengapresiasi partisipasi aktif dari semua pihak yang hadir pada kegiatan ini. “Ini merupakan momen yang sangat berharga, tidak hanya untuk meningkatkan pemahaman terkait perpajakan, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi antara kami selaku distributor dan PT Semen Tonasa,” jelasnya.

Dalam kegiatan ini, para distributor dan pemilik toko juga diberi kesempatan melihat langsung proses produksi semen yang menggunakan teknologi canggih, serta memastikan kualitas produk yang dihasilkan oleh PT Semen Tonasa.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara PT Semen Tonasa dan mitra distribusinya, PT Sepuluh Perkasa Bersatu Unggul, serta mendorong

peningkatan kapasitas produksi dan kepatuhan pajak di Sulawesi Selatan, terutama dalam mendukung program pembangunan nasional yang ambisius di tahun 2025.(Sabri)